
全体件数：485件　回答件数：382件　回答率：78.7％

質問１ 現在管理されている街路灯について、今後計画的に更新する予定はありますか？

①更新する予定がある ②更新する予定はない 合計

結果 87 283 370

・約４分の１の団体（個人）が計画的に更新する意向を持っている。

質問２ 質問１で、『①更新する予定がある』と回答された方は、どれくらいの期間で更新する予定ですか？

①1年以内 ②2～3年以内 ③4～5年以内 ④年数等に限らず随時 合計

結果 7 11 14 55 87

・計画的な更新を考えている団体(個人)の約４割(32件)は５年以内に更新を行う予定がある。

質問３ 　現在、釧路市で行っている街路灯整備費補助金制度の補助率や金額についてどのように考えていますか？

①補助率や金額を

上げて欲しい
②現行のままでよい 合計

結果 216 150 366

・約６割の団体(個人)が補助率や金額の増を希望している。

質問４ 質問３で、『①補助率や金額を上げて欲しい』と答えた方は、具体的にどれくらいの補助を希望しますか？

①３割補助 ②５割補助 ③８割補助 合計

結果 18 72 126 216

街路灯整備についての意向調査結果
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質問５街路灯全般について、意見等があれば教えてください。

● 町内会の負担が大きいため、補助率を上げて欲しい。

● 街路灯の不点・要更新の時期はバラバラなので、年度末一括申請にしてはどうか。

● 町内会の解散が増えている現状で、町内会で街路灯の管理を継続していくのは限界。
今後の対応について協議が必要ではないか。

● 町内会員の高齢化及び後継者不足が顕著で、街路灯維持が大変。

● 町内会未加入者も多く、受益者負担の面からも不公平。市で管理すべき。

● 電気料金の値上げ等も進んでいるので、整備費補助制度は継続して欲しい。

● 維持費補助金申請の際、街路灯の設置状況に変更ない場合は位置図の提出を省略
して欲しい。

● 町内会加入率が減少している状況を考慮すると、整備費補助は現行のままで良いの
で、ランニングコストである維持費補助の補助率を１０割にして欲しい。

● 街路灯は防犯のためにも地域に必要なのだから、町内会加入者だけではなく、市税等
により皆で負担するようにするべき。

※以上は主な意見を集約し、要約したものです。皆様からいただいた貴重な意見を
　今後の課題として真摯に受け止め、改善に向けて取り組んでいきます。


